

資源を有効活用

市役所や各支所、公民館などの公共施設では、使用済みの携帯電話やノートパソコンなどの小型家電を回収するために、回収ボックスを設置しています。使用済み小型家電には希少な金属類（レアメタル）や、金や銅など、貴重な資源が含まれています。

大切な資源のリサイクルを推進するため、皆様のご協力をお願いします。

緑色のボックスです！

対象品目
縦17・5cm×横28cmの投入口に入る小型家電（携帯電話、ノートパソコン、デジタルカメラ、ヘアドライヤーなど）

投入口に入らないものは燃えないゴミB類として出すか、環境センターへ直接持ち込んでください。

可燃ごみ搬出量
現在、三重県の民間ごみ処理業者へ委託して焼却処分しています。ごみの量に応じてごみ処理費用を負担することになりますので、ごみの分別や減量にご協力ください。

市役所や各支所、公民館などの公共施設では、使用済みの携帯電話やノートパソコンなどの小型家電を回収するために、回収ボックスを設置しています。使用済み小型家電には希少な金属類（レアメタル）や、金や銅など、貴重な資源が含まれています。

使用済み小型家電の回収にご協力ください！



対象品目
縦17・5cm×横28cmの投入口に入る小型家電（携帯電話、ノートパソコン、デジタルカメラ、ヘアドライヤーなど）

投入口に入らないものは燃えないゴミB類として出すか、環境センターへ直接持ち込んでください。

可燃ごみ搬出量
現在、三重県の民間ごみ処理業者へ委託して焼却処分しています。ごみの量に応じてごみ処理費用を負担することになりますので、ごみの分別や減量にご協力ください。

測定月	収集量
令和元年 10月分	1,164t
令和2年 10月分	1,165t (前年比 1t増)

安全安心

交通事故発生状況

高島警察署 ☎(22)0110
(令和2年10月末現在)

内容	件数	前年比
人身事故発生件数	56件	-35件
死者数	0人	-5人
傷者数	81人	-26人

発生場所	件数
マキノ	8件
今津	8件
朽木	2件
安曇川	14件
高島	9件
新旭	15件

※概数



火災・救急・救助件数

消防総務課 ☎(22)5401
(令和2年10月末現在)

火災	件数	累計(1月~)
建物	1件	8件
車両	1件	2件
林野	0件	0件
その他	0件	11件

救急	件数	累計(1月~)
交通事故	15件	119件
一般負傷	30件	337件
急病	124件	1262件
その他	27件	239件

救助	件数	累計(1月~)
火災	0件	0件
交通事故	1件	16件
水難事故	1件	6件
その他	4件	10件

環境放射線測定結果

原子力防災対策室 ☎(25)8133

10月平均値(平日測定) 前月平均値

マキノ(マキノ支所前駐車場)	0.063 μSv/h	0.065 μSv/h
今津(今津支所前駐車場)	0.037 μSv/h	0.036 μSv/h
朽木(朽木支所前駐車場)	0.060 μSv/h	0.070 μSv/h
安曇川(安曇川支所前駐車場)	0.055 μSv/h	0.047 μSv/h
高島(高島支所前駐車場)	0.051 μSv/h	0.049 μSv/h
新旭(高島市役所本館北側駐車場)	0.051 μSv/h	0.054 μSv/h

※測定地点は他に24か所あります。測定結果は、市のホームページをご覧ください。
※日本での自然放射線による時間線量の通常値はおおむね0.2μSv/h以下です。

会員制リゾートホテル 建設計画について

鴨川地先に開業が予定されている会員制リゾートホテルの建設計画につきまして、平成27年10月に基本協定を締結して以来、地元説明や建設に係る開発許可等の手続きなど、着工に向けて準備を進めていただき、本年7月に開業が予定されていた「東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会」までの開業を目指してまいりました。

しかしながら、東日本大震災の復興や東京オリンピック関連の各種施設の建設等によって、建設資材の不足や高騰、さらに人手不足などから事業着手が大幅に延び、また、コロナ禍の影響もあり、未着工のまま現在に至っているところでした。

そのような中でこれまで、リゾートトラスト株式会社と幾度も協議を重ねてきましたところ、先日、同社の代表取締役社長と直接お会いし、社長から新型コロナウイルスの影響で落ち込んだ

でいた会員制ホテル事業にも回復の兆しが見えたことに加え、アフターコロナの時代を見据えた顧客ニーズに対応できるよう、ホテルコンセプトを見直し、スピード感をもって事業を進めていくことを社内決定したとのご説明を受けました。

これまですべてが会員制リゾートホテルは本当にできるのか等のご心配の声を届けていただいていたのですが、ようやく具体的な動き出すこととなりました。

今回の決定は、高島市の四季折々の景観や優れた自然環境が高く評価されている結果であり、この大規模なプロジェクトが進むことで多くの方々にお越しいただくと同時に、高島市のブランド力の向上につながり、さらには地域の産業振興や地元雇用など大きな波及効果をもたらすものと私自身大いに期待しているところですので。

福井正明

市長雑記



「近江しゃも」を使った親子どんぶりが学校給食に！

教育委員会広報

学校給食課 ☎(32)1716

10月14日(水)、市内小中学校の学校給食に、滋賀県の特産地鶏「近江しゃも」を使った親子どんぶりが登場しました。

これは、新型コロナウイルス感染症の拡大により、消費が低迷している近江しゃものおいしさや魅力をあらためて知ってもらうため、県が国の「国産農林水産物等販売促進緊急対策事業」を活用し



近江しゃもを使った親子どんぶり

もりもり高島っ子給食

「もりもり高島っ子給食レシピ集」として学校給食レシピをホームページで紹介しています。ご家庭での食事にもぜひ取り入れてください。

